

# "Il faut supprimer les peines plancher"

Publication : samedi 17 août 2013 13:20

Une interview de Jean-Pierre Sueur dans *Le Monde* daté du 18 août 2013.

INTERNATIONAL POLITIQUE SOCIÉTÉ ÉCO CULTURE IDÉES PLANÈTE SPORT SCIENCES

## M Société

SOCIÉTÉ Police et justice Éducation Enquête Santé Logement Famille - vie privée Immigration et di

### "Il faut supprimer les peines planchers"

LE MONDE | 17.08.2013 à 08h30 • Mis à jour le 17.08.2013 à 15h40 |

Propos recueillis par Franck Johannès

Réagir Classer Imprimer Envoyer Partager f t x in



Après la polémique qui a opposé le ministre de l'intérieur, Manuel Valls, et sa collègue de la justice, Christiane Taubira, Jean-Pierre Sueur, le président (PS) de la commission des lois du Sénat, se réjouit que le premier ministre ait annoncé que le projet de loi sur la réforme pénale serait présenté